Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares Cód: 9463934

Página: 12

Sección: LOCAL Valor: 2.170,00 € Área (cm2): 520,5 Ocupación: 55,92 % Documento: 1/1 Autor: A.B. | SALAMANCA Núm. Lectores: 75000

Alumnos de Medicina se encierran para que Libreros abra por las tardes

Los estudiantes siguieron en la biblioteca siete horas después del cierre para pedir que el espacio siga abierto en horario vespertino hasta que concluyan los exámenes el 27 de julio

A.B. | SALAMANCA

"Solo queremos estudiar. Los exámenes no han terminado para todos". Esta consigna es la que ha llevado a varios estudiantes de la Facultad de Medicina a encerrarse por segundo día consecutivo en la biblioteca de Santa María de los Ángeles. Los alumnos concluirán los exámenes de recuperación a finales del mes de julio y por ello piden que Libreros se habilite por las tardes hasta que concluyan las evaluaciones de la titulación, la única que está actualmente en esta situación.

Los alumnos han iniciado una campaña de presión y de recogida de firmas -aseguran que llevan 200 rúbricas— para lograr su objetivo. Por segundo día consecutivo, en el momento establecido para el cierre (14 horas) los estudiantes se negaron a coger sus apuntes y permanecieron siete horas más en la biblioteca hasta que el vigilante de seguridad concluyó su jornada y optaron por abandonar las instalaciones universitarias. "Creemos que Santa María de los Ángeles es la más adecuada porque es la que tiene menos problemas de espacio", explicó Nerea Álvarez, una de las estudiantes participantes en el encierro.

Ante esta situación, el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, ha ofrecido las instalaciones de la Casa del Estudiante en el



Los estudiantes de Medicina siguieron atentos a sus apuntes, después del cierre oficial. | L.G.

La Universidad ha ofrecido la Casa del Estudiante y los alumnos la rechazan por ser un "espacio pequeño" Campus Miguel de Unamuno sin límite de horario. No obstante, este ofrecimiento ya ha sido rechazado por los alumnos que entienden que el espacio no da cabida a todos los alumnos que tienen que presentarse a los exámenes en el mes de julio.

Domínguez precisó que la única titulación que está ahora mismo con evaluaciones es Medicina y por lo tanto la Casa del Estudiante le parece un espacio "razonable". "Durante el año se puede quedar pequeña, pero ahora solo para Medicina sí es suficiente", incidió. El vicerrector descartó la apertura por las tardes de Libreros por el elevado personal para atender varios pisos de estas instalaciones universitarias.

LOS DETALLES

Se puede salir pero no entrar

Con el cierre de las puertas de la biblioteca de Santa María de los Ángeles a las 14:00 horas y la salida de todo el personal que se encarga de atenderla, no se permite a más estudiantes entrar en Libreros, aunque no se les está desalojando. Sobre las 21:00 horas que acaba la jornada el vigilante de seguridad, los estudiantes están abandonando las instalaciones por la puerta trasera. Por el momento, los estudiantes no se han planteado aceptar la Casa del Estudiante va que consideran que su capacidad de menos de un centenar de personas es in suficiente.

Planificación al inicio del curso

El vicerrector de Planificación, José Ángel Domínguez, señaló que al inicio del año se realiza una planificación de horarios especiales de las bibliotecas con motivo de la celebración de los exámenes y que incluso en el mes de junio se han realizado revisiones para mejorar los horarios. Ante la única titulación que se encuentra en exámenes, Domínguez es partidario de que los alumnos que se encuentran en periodo de evaluación acudan a la Casa del Estudiante, sin ningún tipo de restricción horaria

Recogida de firmas

Los alumnos de Medicina han iniciado una recogida de firmas para pedir la apertura de la biblioteca de Santa María de los Ángeles. Hasta el momento aseguran que han recogido 200 apoyos con los que pretenden presionar a la Universidad para que reconsidere volver a abrir Libreros por las tardes. Estas instalaciones son de las más demandada por los estudiantes junto a la biblioteca Abraham Zacut, situada a pocos metros.